



Advenir des « disciples-missionnaires »

Disciples-missionnaires pour le monde d'aujourd'hui

Professeur Luis Martinez Saavedra
Théologien laïc, professeur au Luxembourg

Date Vendredi 10 mai 2019
Heure 13 h 30 à 16 h
Lieu Université Laval, Pavillon Charles de Koninck, local 1270
 ou à distance, via Internet

HORAIRE

- 13 h* *Moment préparatoire à la rencontre pour les personnes en ligne via la plateforme Adobe Connect : vérification et ajustement des configurations de votre matériel pour votre participation à la séance*
- 13 h 30 Mot de bienvenue et présentation de la démarche
 [5 minutes]
- 13 h 35 Une Disciples-missionnaires pour le monde d'aujourd'hui
 Prise de parole du professeur Luis Martinez Saavedra
 [30 minutes]
- 14 h 05 En équipe de partage
 1. Échange en équipes à partir d'une question soumise par le conférencier
 [45 minutes]
 2. Formulation d'un constat ou d'une question à soumettre
 au conférencier ou à l'assemblée
 [10 minutes]
- 15 h 00 Pause
 [15 minutes]
- 15 h 15 Échange entre l'assemblée et le professeur Luis Martinez Saavedra
 à partir des constats ou des questions posées
 [45 minutes]
- 16 h 00 Remerciements et conclusion de la rencontre

